



令和5年度 学校だより

天王丘



令和5年6月1日(木)
第6号
観音寺市立栞田小学校
発行

長
子
配
付

栞田・木之郷地区町民スポーツ祭開催！ ～初の春開催～

第64回栞田・木之郷地区町民スポーツ祭が、21日(日)、予定通り開催されました。

ここ3年間、コロナ禍により中止や延期を繰り返しながら、最終的に保護者の方への「発表会」という形で実施してきましたが、今年度はコロナ禍前の形に戻して、開催することができました。

「限りない力をつに 仲間とつくる最高の演技 届け 感動を！」をテーマに開催した今大会。今号では、当日の様子を写真で紹介いたします。

■ 開会式・一斉体操(ラジオ体操)



■ 1・2年生「キャラ全開でドキドキ アドベンチャーへ レッツゴー」栞小 台風! Whooooo!!」



■ 3・4年生「飛び立て! ワタリドリ」「くるっと運んで!!」



■ 5・6年生「感動をともに ～絆～」色別対抗リレー」



6年生のおかげでプールがピカピカに!!

24日(水)、6年生がプール掃除をしてくれました。機械の不調で水が抜け切らないハプニングがありましたが、小プールや大プール周りを徹底的に美しく仕上げてくれた6年生。学校のため、下級生のために働いてくれる姿は、実に素晴らしく頼もしく感じました。後日、大プールも仕上がり、水も十分に入りました。いよいよ水泳シーズン突入です。ご家庭でも、水着等の準備をお願いいたします。

